

# Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium der Finanzen

**Ihr Ansprechpartner**  
Dirk Reelfs

**Durchwahl**  
Telefon +49 351 564 40060  
Telefax +49 351 564 40069

presse@smf.sachsen.de\*

28.01.2015

## Konstituierende Sitzung des Beirats für die Staatliche Porzellan-Manufaktur Meissen GmbH

Der am 15. Januar 2015 durch die Gesellschafterversammlung berufene Beirat der Staatlichen Porzellan-Manufaktur Meissen GmbH trat in dieser Woche zu seiner konstituierenden Sitzung zusammen. Der Beirat berät und unterstützt die Organe der Gesellschaft (Gesellschafter, Aufsichtsrat, Geschäftsführung) in grundlegenden strategischen Fragen und bei der Weiterentwicklung des Unternehmens.

Der Beirat für die Staatliche Porzellan-Manufaktur Meissen GmbH setzt sich gegenwärtig aus folgenden 3 Experten zusammen:

Dr. Gerhard Heinrich

Dr. Frank Löschmann

Dr. Frank Müller

Die Beiratsmitglieder sind Experten mit einschlägigem Sachverstand in unterschiedlichen wirtschaftlichen Bereichen und unterstützen mit ihren Empfehlungen die Organe der Gesellschaft bei deren Entscheidungen. Damit stehen für die weitere Entwicklung der Manufaktur sehr umfangreiches Wissen und Erfahrung zur Verfügung, welche sowohl die Porzellanbranche, die Positionierung von Luxusmarken als auch Fragen zur Erschließung internationaler Märkte umfasst.

Finanzminister Prof. Dr. Georg Unland: „Wir freuen uns, mit diesen ausgewiesenen Experten einen sehr fachkundigen Beirat für die Staatliche Porzellan-Manufaktur Meissen GmbH berufen zu haben. Das gemeinsame Ziel ist die Weiterentwicklung des Unternehmens in Meißen. Der Beirat nimmt seine Tätigkeit auf, nachdem er sich mit der Geschäftsführung getroffen hat.“ Mit seinem Fachwissen wird der Beirat zukünftig ein wichtiger Partner für die Organe der Staatlichen Porzellan-Manufaktur Meissen GmbH sein.

**Hausanschrift:**  
**Sächsisches Staatsministerium  
der Finanzen**  
Carolaplatz 1  
01097 Dresden

[www.smf.sachsen.de](http://www.smf.sachsen.de)

Zu erreichen mit den  
Straßenbahnlinien 3, 7 und 8;  
Haltestelle Carolaplatz.

\* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf [www.smf.sachsen.de/eSignatur.html](http://www.smf.sachsen.de/eSignatur.html) vermerkten Voraussetzungen.

## Kurzbiografien:

### Dr. Gerhard Heinrich

Dr. Gerhard Heinrich (62) entstammt einer Unternehmerfamilie aus Selb, die selbst Porzellan herstellte (Heinrich Porzellan) und arbeitet heute selbstständig als Unternehmensberater, vornehmlich für den Mittelstand.

Davor war er für mehrere Banken tätig. Er leitete u.a. das Deutschlandgeschäft der Union Bank of Switzerland (UBS). Außerdem war er Vorstandsvorsitzender der Credit Suisse in Deutschland und im Board der CS in London. Herr Dr. Heinrich war in seiner Hauptfunktion zuständig für das Investment Banking (Börseneinführung/ M u A/ Finanzierung) für namhafte Unternehmen wie zum Beispiel Adidas, Siemens, BMW, VW, Daimler.

### Dr. Ing. Frank Löschmann

Dr. Ing. Frank Löschmann (50) arbeitete nach Abschluss seines Maschinenbaustudiums zunächst für DaimlerChrysler und wechselte 1992 zur Volkswagen AG, für die er bis 2011 tätig war.

Die Betreuung und Pflege der Marke gehörte dabei ebenso zu seinen Aufgaben, wie später die Leitung der Abteilung Serienplanung in Mosel. Internationale Erfahrung sammelte er bei Seat in Barcelona, wo er für die Gesamtplanung verantwortlich zeichnete. Nachfolgend wurde er Geschäftsführer Technik und Sprecher der Geschäftsführung der Volkswagen Sachsen GmbH sowie der Volkswagen Sachsen Immobilien Verwaltungs GmbH bevor er 2010 die Position des Vorsitzenden des Vorstandes der Volkswagen India Gesellschaften ausübte.

2011 gründete Frank Löschmann eine Unternehmensgruppe, die inzwischen Standorte in Deutschland, Spanien, China und Indien hat. Sie betreut die Entwicklung von mittelständischen- und Großunternehmen vorwiegend im Europäischen und Asiatischen Raum und ist spezialisiert auf die Entwicklung von Industrieunternehmen global und regional.

### Dr. Frank Müller

Dr. Frank Müller (49) ist Gründer einer Beratungsgesellschaft, die sich als erste im deutschsprachigen Raum ausschließlich dem Thema Luxus und seiner professionellen Verankerung in Unternehmen widmet.

Zuvor führte er als Geschäftsführer renommierte Marken wie A. Lange & Söhne und Glashütte Original und war Mitglied der erweiterten Konzernleitung der Swatch Group SA in der Schweiz. Dort leitete er das Süd-Ost-Asiengeschäft der Gruppe.

Frank Müller hat an der Universität Mannheim sowie der ESCP Europe Betriebswirtschaftslehre studiert und wurde an der Hochschule St. Gallen promoviert. Er publiziert regelmäßig über Manufakturen, Lifestyle und Luxus und wirkt als Dozent am European Business College.